

SPÖ informiert...

Informationen über Beschlüsse der GR-Sitzung am 21.06.2021

Wohnung über dem Gemeindeamt saniert

Der Obmann des Sozialausschusses Sepp Jäger (SPÖ) berichtete, dass die Wohnung über dem Gemeindeamt saniert wurde. Sie steht ab sofort wieder zur Vermietung bereit. **Bei Interesse wenden Sie sich bitte an die Mitarbeiter*innen am Gemeindeamt.**



Sanierung der Stelzhamerstraße und der Ziegeleistraße verschoben

Aufgrund der zu erwartend hohen Kosten wurden die Sanierungsmaßnahmen der Stelzhamerstraße und der Ziegeleistraße auf das nächste Jahr verlegt. Stattdessen wird heuer noch ein kleineres Bauos umgesetzt. Dabei handelt es sich um eine Asphaltierung am Vorderen Sierner, wo in den letzten Jahren ein Neubau entstanden war. **Aufgrund eines Einwands von Robert Peter (SPÖ) wurde eine weitere Asphaltierung am Sierner verhindert. Nach Rücksprache mit den Besitzer*innen der angrenzenden Grundstücke, konnte nicht ausgeschlossen werden, dass in den nächsten Jahren dort gebaut werden könnte. Daher wäre die jetzige Errichtung der Straße ungünstig gewesen.**

Vertrag für Erlebnispromenade wieder vertagt

Wie schon in der letzten Sitzung hätte laut Tagesordnung ein Vertrag mit der viadonau bezüglich der Erlebnispromenade beschlossen werden sollen. Nachdem wir in der Mai-Sitzung zu einigen Punkten (Laufzeit, Haftung, Wartung, Standorte) Bedenken angemeldet hatten, wurde mit der viadonau nun nachverhandelt. Allerdings ist der neue Vertrag zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vorgelegen. **Warum der Beschluss über einen Vertrag auf der Tagesordnung steht, den es noch gar nicht gibt, ist für uns nicht nachvollziehbar. Selbst wenn dieser bis zur Sitzung eingelangt wäre, hätten wir in der Vorbereitung gerne ein paar Tage Zeit, um diesen zu prüfen. Immerhin geht es bei dem Projekt um eines, das einen großen Eingriff in das Erscheinungsbild von Aschach in den nächsten Jahren bedeutet.**

Prozessbegleitung für Agenda 21 an Fa. CIMA vergeben

In einem einstimmigen Beschluss wurde die Fa. CIMA aus Ried im Innkreis beauftragt, den Agenda 21 Ortsentwicklungsprozess zu begleiten. Im Zuge dessen sollen gemeinsam mit der Bevölkerung ein Zukunftsprofil für Aschach erstellt und unterschiedliche Projekte umgesetzt werden. **Wir stehen als SPÖ zu 100 % hinter den Zielen von Agenda 21 und freuen uns, dass die professionelle Arbeit für ein lebendiges Aschach nach der Wahl im Herbst endlich starten kann.**

Allfälliges

Erstmals in dieser Legislaturperiode hat Bgm. Knierzinger angedeutet, einen Termin bei einem Landesrat mit einer Delegation aus allen Fraktionen wahrzunehmen. Es geht dabei um ein Treffen mit LR Steinkellner bezüglich der Einbindung der Eferdinger Umfahrung. **Wir freuen uns natürlich über diese Ankündigung des Bürgermeisters. Es wäre schön (und v.a. besser für Aschach), wenn diese Vorgehensweise auch über die Wahl im September hinaus beibehalten werden könnte.**